

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### AVIS SUR L'ALCOOL PONCTUEL

---

Par **Profil supprimé** Posté le 18/04/2016 à 12h08

Bonjour,

J'ai un compagnon qui boit beaucoup dès qu'il se retrouve entres copains du boulot. Il ne peut plus s'arrêter et perd pied. Il rentre ivre et bien sur ça affecte notre couple car je n'en peux plus.

Pourtant quand nous sommes ensemble, il lui arrive de boire mais ça reste toujours raisonnable.

Existe t'il des médicaments qui l'aiderait ?

merci pour votre aide

### 6 RÉPONSES

---

**Profil supprimé** - 21/04/2016 à 13h21

bonjour, votre compagnon est malade alcoolique, c'est une maladie, il faut qu'il se fasse aider, si il est d'accord bien sur, qu'il prenne rv avec un addictologue, et une association d'ancien malades alcooliques, il y en a certainement près de chez vous, moi je ne bois plus depuis plus de 2 ans, mais je vais a un groupe de paroles toutes les semaines courage a vous

---

**Profil supprimé** - 21/04/2016 à 13h40

bonjour et merci pour votre réponse

Alors je me demande s'il est vraiment malade alcoolique, car il ne va pas se lever le matin et commencer à prendre un verre comme le font les alcooliques.

Quand il part toute la journée à l'extérieur, il ne boit que de l'eau avec son casse-croute.

Après c'est vrai que quand il est entouré de gens qui boivent, il boit autant qu'eux...

A quel stade on peut parler de maladie ?

---

**Profil supprimé** - 21/04/2016 à 15h10

je comprends, mais s'il boit autant que les autres au point d'être ivre quand il rentre, il est malade alcoolique, s'il ne peut pas se contrôler quand il est avec les autres, un verre appelle un autre verre, cela dépend si cela lui arrive souvent, a quel rythme, si vous pouvez lui parler franchement demandez lui s'il pense a l'alcool en dehors de ces soirées, en tout cas le plus sage ce serait qu'il aille voir un médecin alcoologue et faire le point avec lui, c'est mon humble avis, mais il faut le faire avant que cela aille plus loin, bon courage, et je vous assure que l'on s'en sort...

---

**Profil supprimé** - 21/04/2016 à 16h17

il peut lui arriver de passer de longs moments sans soirées.

Au début la fréquence était d'une soirée par mois, là ça s'est espacé. Le souci c'est qu'il ne prévient pas quand il ne rentre pas et qu'il est injoignable donc je suis très inquiète. Quand il rentre, je suis énervée et forcément ça part dans tous les sens.

J'essaye de lui dire d'aller voir mon médecin généraliste dans un premier temps mais il a du mal à franchir le pas...

---

**Profil supprimé** - 22/04/2016 à 10h28

bonjour, le mieux est de voir déjà s'il ne boit pas entre temps, et si les réunions s'espacent c'est une bonne chose, mais je vous conseille quand même d'en parler avec lui calmement, et qu'il franchisse le pas d'aller voir un médecin, avec vous, si il y consent..... je vous souhaite de bonnes choses a vous deux, mais réagissez très vite, si cela recommence.

---

**Profil supprimé** - 22/04/2016 à 11h03

c'est ce que j'essaye de faire ..le problème c'est son entourage : ceux sont principalement de gros buveurs....  
J'avoue que depuis le dernier incident, je sens que notre couple est en sursis. Je ne pense pas qu'il arrêtera un jour définitivement .. à moi d'accepter ou pas ses quelques sorties alcoolisées....

Merci pour votre écoute 😊

---